

ASPIRASI WARGA

Personel Koramil 0824/23 Wuluhan Nobar Bersama Siswa SMAM 2 Tanjungrejo, Sekaligus Wasbang

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Oct 4, 2022 - 12:06



JEMBER - Sekolah Menengah Atas Muhammadiyah 2 (SMAM 2) Desa Tanjungrejo Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, pada Selasa 04/10/2022 mengadakan nonton bareng (Nobar) Film G30S/PKI sekaligus mengundang Personel Koramil untuk memberikan wawasan kebangsaan.



Kegiatan yang diselenggarakan oleh siswa-siswi SMAM 2 tersebut dihadiri oleh Guru pendamping Chairul Fajar bersama 3 orang guru lainnya, dari Koramil [0824/23](#) Wuluhan dihadiri Bintara Tinggi (Bati) Bakti TNI Pelda Sutrisno beserta 3 orang anggota lainnya.

Dalam kesempatan tersebut Pelda Sutrisno memaparkan terkait film G30S PKI tersebut yang merupakan upaya Partai Komunis Indonesia (PKI) yang juga ingin menggantikan dasar negara Pancasila, dengan Idiologi Komunis.

Dihadapan siswa-siswi sekolah tersebut, Pelda Sutrisno memaparkan, bahwa dengan berbagai upaya hingga jatuhnya korban 9 revolusi tersebut Idiologi Pancasila tidak dapat tergantikan hingga 01 Oktober diperingati sebagai Hari Kesaktian Pancasila. Ujarnya.



Danramil [0824/23](#) Wuluhan yang tidak dapat hadir karena menghadiri Ziarah Nasional HUT TNI, saat kami konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, yang merupakan inisiatif siswa-siswi Sekolah tersebut mengadakan acara seperti ini, dan kita diundang oleh mereka.

Ini merupakan kesempatan kita untuk memahamkan kepada adik-adik pelajar terkait sejarah perjuangan bangsa, tragedi 30 September 1965, agar adik-adik paham dan mengerti perjalanan sejarah Bangsa Indonesia, karena bangsa yang sesar adalah bangsa yang mengenang jasa para pahlawannya. Jelas Danramil.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya menyatakan apresiasinya kepada adik-adik yang memiliki ide seperti ini.



Semoga apa yang dilakukan tersebut benar-benar memapu menambah wawasan adik-adik terhadap sejarah bangsa, sebagai bekal dalam menitiassa depannya, karena diantara adik-adik inilah masa depan Bangsa Indonesia. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)